



Diputados de Valparaíso se enfrascan en controversia con el Ministro de Hacienda por proyecto para compensar a vocales de mesa

Luis Cuello (PC), Diego Ibáñez (FA) y Luis Sánchez (Rep.) criticaron la negativa del Gobierno de entregar un bono de \$38.000 a quienes trabajaron durante las pasadas elecciones.

Luego que el Servicio Electoral (Servel) hiciera un llamado a generar una **compensación económica para los vocales** que en las elecciones de este 26 y 27 de octubre trabajaron hasta pasada la medianoche, se levantó una insospechada polémica entre diputados de la región de Valparaíso y el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

Esto, luego que el jefe de la billetera fiscal descartara de plano la idea de dar un bono de 1 UF (unos \$38.000) a los vocales señalando que **"no tenemos espacio para seguir agregando recursos a un esfuerzo que ya ha sido significativo en lo financiero"**.

Y es que luego que el presidente del Consejo Directivo del Servel, Andrés Tagle, le solicitara directa y públicamente al Presidente Gabriel Boric que reconsiderara este bono, **parlamentarios de la Quinta Región se sumaron a este planteamiento.**

Por ejemplo, el diputado Luis Cuello (PC), quien preside la Comisión de Trabajo de la Cámara, indicó que **"el Gobierno ha cerrado la puerta a la propuesta del Servicio Electoral de establecer un bono extra para los vocales y, por lo tanto, nosotros pensamos que este es el camino para que se pueda otorgar una reparación justa a los vocales de mesa. Junto a parlamentarios de distintas bancadas, vamos a oficiar al Gobierno para pedir que le ponga urgencia a este proyecto"**.

En específico, el legislador comunista del Distrito 7 se refería a la moción presentada junto a diversas bancadas que **busca que se les dé un día libre a los vocales de mesa.**

Por su parte, el diputado del Distrito 6, Diego Ibáñez (FA), solicitó tras la negativa del ministro Marcel que **"se considere el costo físico y mental de retomar funciones laborales propias sin el descanso correspondiente, luego de jornadas extensas como las que vimos en la última elección, con gente terminando sus labores en la madrugada y a las pocas horas tener**



que ir nuevamente al trabajo". **"Le hago un llamado al Gobierno para que evalúen la viabilidad del día laboral pagado para quienes ejercen un rol fundamental en la democracia"**, insistió. En tanto, el diputado Luis Sánchez, jefe de la bancada del Partido Republicano, criticó al Gobierno por

"haber tramitado una reforma electoral improvisada que extendió a dos días las elecciones. Si ahora hay que pagarles más a los vocales de mesa, producto del error e irresponsabilidad del Estado, tiene que hacerse. Es lo correcto". Mientras la controversia tiene como protagonistas a parlamentarios de

Valparaíso y al Ministro de Hacienda, en la Comisión de Trabajo de la Cámara avanza el proyecto que otorga un permiso laboral pagado a los vocales de mesa de las pasadas elecciones, pues **la iniciativa legal fue aprobada y despachada a Sala para su votación.**